## "La CTC ha sido rescatada del comunismo", declaró el Premier

''Nue**stros ob**reros piensan en Cuba, no en Moscú'', dijo Mujal. Banquete de clausura del VI Congreso

Anoche, en los salones del Centro fior Suri Castillo, quien expresó que Gallago tuvo efecto, el banquete-tas acto de sita irrascentencia para nomenaje que, al Presidente de la discorpa de Culta, succellada para nomenaje que, al Presidente de la Soloraria de Casta de Casta

FNTA con tres anillos de oro, uno al Presidente de la República, otra al Ministro de Trabajo doctor But-

(Finaliza en la página SEIS)

brillante y entusiasta. En este acto, además se verificó la clausura del VI Cougreso Nacio-nal Obrero. La Presidencia

maron parte en la fiesta que resultó

Por encontrarse indispuesto no asistió el Primer Magistrado, hacién-

dose representar por el Primer Ministro, doctor Manuel A. de Varona, quien tenía a su derecha al ministro de Trabajo y a su izquierda al Se-cretario general de la FNTA, repre-sentante Emilio Suri Castillo. También ocuparon puestos los ministros de la Presidencia, Dr. Orlando Puen-te; de Gobernación, Dr./Rubén de León; de Comunicaciones, Dr. Carlos Maristany; de Agricultura, señor Virgilio Pérez López; senador doctor Octavio Pardo Machado, el jefe de la Marina de Guerra, comodoro Pedro Pascual; coronel Arístides So-

Pedro Pascual; coronel Aristides So-sa de Quesada, en representación del jefe del Ejército; el presidente de la Asociación de Hacendados y del ICEA senador Manuel Casanova; el asesor de dicho organismo, Dr. Arturo Mañas; el secretario de la CTC, se-nador Eusebio Mujal; don Juan Ge-lats; José García Baylleres; los sub-secretarios de Gobernación y Educa-ción, doctores Alfredo González y Agustín Guitart; el presidente del Consejo de Alcaldes, señor Benja-mín Rodríguez, los destacados ha-cendados, señores Jorge Hernández y Mr. Phillips Rosenberg y otras personalidades.

Tres anillos de alta significación Al comenzar el banquete se ini-ciaron también los discursos, al es-tilo rotario. El primero en hablar fué el vicepresidente de la CTC y secretario general de la Feneta, se-

personalidades.

## "LA CTC HA SIDO RESCATADA...

(Continuación de la Pág. PRIMERA) tros compañeros del trabajo, será una organización potente y magnifica pa-

tari y otro al nuevo Secretario general de la CTC senador Mujal.
Comienza manifestando, según deciamos, que el acto se celebra en el grandioso día para los trabajadores subbanca en cua ástos ya liquidaren

cubanos en que éstos ya liquidaron, de una vez y para siempre, a la lacra roja que tenía minado nuestro movi-

miento sindical y quemaba los retra-tos de nuestros próceres de la inde-pendencia. La tribuna de la Federa-ción Nacional de Trabajadores Azu-

careros, se levanta para ofrecerle este homenaje al Honorable señor Presidente de la República y al señor

Ministro del Trabajo. Cuando gobernaba ia República el Grau San ilustre ciudadano Ramón

Martin y fungia como Ministro del el actual Presidente de la a, hubo de congelar los sade la Trabajo República, larios de los trabajadores azucareros. Esta fué una actitud valiente del actual y Honorable señor Presidente de la República, porque aunque demandábamos el aumento del 90 por cien-

to y tuvimos que conformarnos con el 50 por ciento, de acuerdo con el preció del azúcar, la actitud del doc-tor Carlos Prío Socarras permitió que se nos pagarah jornales azuca-reros al precio de 4.9625, aunque los señores hacendados estaban vendien-do el azúcar a 4.23, según el prome-dio del año pasado. Fué ésta la respuesta a aquellos traidores que pre-guntan que por qué se le ofrece el homenaje al Honorable señor Presi-dente de la República.

Añadió que hará faita un despren-Anadio que hara latta un despren-dimiento patriótico para evitar que los salarios vengan al suelo, porque si no, los enemigos de la democra-cia y de la ciudadanía cubana, han de hacer su propaganda malsana. Me estoy refiriendo, naturalmente, a los comunistas, que hace mucho rato es-tán tratando de levantar cabeza; pe-con costo magno. Congreso se les ha ro en este magno Congreso se les ha dado el último golpe. Todos los tradado el último goipe. Locales da bajadores tenemos que estar altamente responsabilizados para impedirlo y las clases acomodadas del país dirlo y las clases acomogadas des tienen que cooperar con nosotros permitiendo que tengamos un alto dard de vida".

En la noche de hoy, dijo, podemos blasonar de que hemos logrado la consolidación del movimiento obrero anticomunista en Cuba; movimiento que ha de repercutir a través del Continente americano. Yo quisiera continente americano. Yo quisiera pedir, para celebrar ese triunfo que se consagra en la persona de ese gran luchador que se llama Eusebio Mujal, un aplauso de todos para todos los aquí presentes.

También quisiera decir a las clases económicas que hace dos años estábamos en una economía de guerra tábamos en una economía de guerra.

Ahora se ha dicho por las clases eco-nómicas que estamos en un proceso de economía de paz. Lo que tenemos, pues, que fijar a través de la nación, es un equilibrio en las relaciones de ies un equinorio en las relaciones de producción. Queremos señalar para que se sepa, cuál há de ser nuestra postura; habremos de hacer una economía de paz que responda al interés sagrado de la clase trabajadora.

El senador Eusebio Mujal

Nunca mejor acto, que esta noche es O ie manifiesta al empezar su discurso

la

0

Y

as

organización potente y magnifica para la mejor defensa de los propios intereses generales.

No debemos hablar de crisis, que lleve en su pensamiento hambre y miseria para nuestros hogares.

Tenemos la absoluta y completa se-guridad de que nuestros cuadros, los cuadros de los trabajadores cubanos, que piensan en Cuba y nunca en Mos-cú, practican una firme política de organización adecuada, tal y como todos y cada uno de nosotros necesitamos.

Por eso quiero y así me propongo hacerlo en el futuro que mis inter-venciones públicas sean de pocas palabras y de bastantes hechos, porque, también, la clase trabajadora cubana está cansada de tantos discursos y lo que quiere es actuar y hacer cosas positivas en beneficio de nuestra economía nacional. Comenzó expresando su más hondo

Comenzo expresando su más hondo sentimiento de gratitud a Suri Castillo y a todos sus compañeros dirigentes de la Federación Nacional de Trabajadores Azucareros, por el acto sencillo, pero elocuente, en el que se hizo entrega al señor Presidente de la República y al que habla de un anillo simbólico por la labor que hayamos podido producir en favor de los intereses generales de los trabajadores cubanos. jadores cubanos.

jadores cubanos.

Concurre a este acto, donde coincide la circunstancia de la sesión de clausura del VI Congreso, la representación más auténtica, más legitima, y más espontánea de todos los trabajadores cubanos. Aquí, en este salón se encuentran unidas todas las actividades y todas las ocupaciones que, de una manera y otra; van a determinar inmediatamente el decursar de la economía del país. de la economía del país. El Gobierno del doctor Carlos Prio Socarrás no ha cejado en ningún mo-

mento de propiciar toda unificación obrera, de reconocer la personalidad a su dirigencia legitima y auténtica. Lo que el Gobierno en ningún mo-

mento ha querido aceptar es la uni-ficación obrera a base de los comu-nistas, a base de los eternos eneni-gos de los líderes obreros y de los intereses de la Nación, a base de los agentes de una potencia imperialista que ha querido socavar en Cuba, co-mo ha socavado en casi todos los paímo ha socavado en casi todos los paí-ses libres de Europa, el espíritu de de nocracia y que pretende hacer de nuestra Patria instrumento de li-quidación entre el capitalismo y la democracia.

Por eso, nunca hemos auspiciado ni ha estado en nuestra conclencia la unificación sobre la base comunista. Creemos que el movimiento obrero antigomunista, que se acaba de deanticomunista, que se acapa de de-mostrar plenamente a toda cabalidad, en el acto de Clausura y en las Se-siones del VI Congreso, representa integramente los intereses todos del proletariado y que, por tanto, en sus manos, los intereses todos de la República están perfectamente garanti-zados y asegurados.

El Primer Ministro del Gobierno
Después de hacer la salutación de rigor, el Premier dijo que le honraba mucho la deferencia y el honor depo-

sitado en su persona por el Honora-ble señor Presidente de la Repúbli-ca, el doctor Carlos Prío Socarrás, de donde se reunen los trabajadores, para clausurar su magnifico VI Congrera clausurar su magnifico representarlo en ese acto vibrante y extraordinaria que tendrá la labor reorganizativa de nuestra querida Conferedación de Trabajadores de Cuba. (Aplausos). Nunca en la historia del proletariado cubano pudieron escribirse mejores páginas, que las que han trazado los miles de Delegados que han veni-

ra ciausurar su magnifico vi congre-

so Nacional, y para decirles a todos y cada uno de ellos, la importancia

do a La Habana, representando los Sindicatos de toda la República, para demostrar a nuestra nación entera, que la C. T. C. responde a una política cubana y a una bandera cuba-na, en contra del entreguismo comu-nista de la antigua C. T. C. Responsablemente asumimos la Secretaria General de la C.T.C., no tanto para demostrar a nuestros enemila potencialidad magnifica del movimiento obrero cubano como para

garantizarles a todos y cada uno de

nuestros compañeros, que la C.T.C. hermosa y digna, será la sede de nuesi salsa de carne



jadores cubanos esta noche, por encontrarse enfermo. Este es un acto vibrante, acto al que tanto gusto hubiera tenido en concurrir, honrándose seguramente con ello, el Honorable señor Presi-dente de la República. Esta noche se produce, continuó diciendo, la terminación del Congreso de la C. T. C., que ha sido terminantemente rescatada de las manos comunistas, que por su sclidaridad internacional ha tenido siempre con-

fundida a la clase proletaria del país.

Hoy podemos decír, agregó, que se

reune potente la clase trabajadora de

Cuba, con una democracia y libertad

sindical de acuerdo con las normas democráticas de la época. Se reúne esta noche para tributar homenaje al Honorable señor Presidente de la República, el músculo de lo que es el nervio central de la economía de la

nación, de la economía de nuestro país: la industria azucarera. Yo puedo manifestar de manera responsable, que el Gobierno de la República que preside el doctor Car-

representarlo en ese acto vibrante y magnifico de la Federación Azucare-

rable señor Presidente.

ra, que le rinde homenaje al Hono-

El me encarga, añadió, les pida a

ustedes disculpas por haber estado

impedido de concurrir a este acto de

homenaje que le tributan los traba-

los Prío Socarrás, es un gobierno que estará siempre escuchando los lati-dos populares, que es un gobierno que proclamó en su canipaña política-y ahora quiere cumplirlo desde el Poder porque cree que eso es lo más sano y lo más útil para la economía del país, que el trabajador tenga salarios altos y salarios justos. Prosiguió diciendo que necesitamos que Cuba tenga una economía alta y prospera para subvenir a las necesi-dades del cubano. Con este punto de vista tenemos que decir que las clases económicas del país están de acuerdo con ese principio, ya que el industrial y el comerciante, los que manejan la economía nacional, que hacen inversiones y tienen inte-

reses, necesita una clase trabajadora eficiente, organizada y potente, por-que es ésa la única manera de que

puedan florecer la industria y el co-

que

mercio. Expresó que la nación cubana será más próspera, feliz y hasta más ri-sueña, potente y vigorosa, mientras más alto sea el nivel de los trabajadores cubanos y tengan estos orga-nización digna, honrada y alta para que puedan defender los intereses obreros. Concluyendo su discurso, dijo que esperaba que el nuevo secretario de la Confederaci.ón de Trabajadores de Cuba ha de saber conducir por los derroteros que merece a los trabaja-

dores cubanos.